

Honduras, miércoles 3 de abril de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 060

Titular de SEGOB comparte en redes sociales la opinión de la Mandataria Xiomara Castro respecto a la renuncia del Designado Presidencial Salvador Nasralla



Tomás Vaquero Morris

Ministro Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización

"Sí, se había tardado. Él ha estado recibiendo sueldo sin trabajar. Cumplí con todo lo que solicitó y, a cambio, se ha dedicado a atacarme. Lo mejor sería que el CN aceptara de inmediato su renuncia".

Informo oficialmente que estas fueron las expresiones de la Presidenta Xiomara Castro ayer en respuesta a mi pregunta sobre el Designado Salvador Nasralla.





Cedros, Francisco Morazán

Presidenta Xiomara Castro inaugura CEB “Álvaro Contreras”

Durante la inauguración del CEB, Álvaro Contreras en el municipio de Cedros, Francisco Morazán, la Presidenta de la República, Xiomara Castro manifestó que el centro educativo ahora cuenta con una cancha renovada, reconstrucción del laboratorio de computación, aislamiento térmico en todas las aulas, así como dotación de equipo tecnológico nuevo.

Asimismo, dijo que el CEB posee internet permanente y un docente especializado, “para mi Gobierno la educación ha sido fundamental; tanto en la inversión que hemos hecho como en las acciones que estamos realizando”.



Por instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, Finanzas transfiere más de L83 millones para la construcción de hospitales públicos en Olancho y Santa Bárbara



La Secretaría de Finanzas cumpliendo instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, informa que el día hoy 03 de abril, se transferirán OCHENTA Y TRES MILLONES TRESCIENTOS OCHENTA Y UN MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y CINCO LEMPIRAS CON 04/100 (L83,381,985.04) a favor de las empresas de la construcción, que realizan las obras de terracería, cimentación y estructura de los hospitales regionales en Salamá, departamentos de Olancho y Santa Bárbara.

La Mandataria instó al titular de la Secretaría de Finanzas, Marlon Ochoa, a acelerar el proceso de construcción y asegurar la fluidez del financiamiento necesario para que estas importantes obras sean una realidad en beneficio del pueblo.

La SEFIN ratifica el compromiso del Gobierno en el cumplimiento del Plan de Refundación de Honduras, para garantizar el derecho a un sistema de salud gratuito y de calidad, de forma transparente y cumpliendo la normativa legal.



SEDENA y autoridades militares de El Salvador y Guatemala inauguran ejercicio Centam Guardian Honduras 2024 para fomentar asistencia humanitaria

Con representación militar de El Salvador, Guatemala y Honduras, el secretario de Defensa Nacional, José Manuel Zelaya Rosales, el subjefe del Estado Mayor Conjunto, Hosvan Barahona, y la Embajadora de EE.UU. Laura Dogu, inauguraron el ejercicio "Centam Guardian Honduras 2024".

CENTAM GUARDIAN 2024, dirigido por el U.S. Southern Command (SOUTHCOM), es un ejercicio multinacional diseñado para fomentar asistencia humanitaria, capacidad funcional de respuesta ante desastres y mejorar la preparación para combatir amenazas comunes transnacionales.

BCH prevé un crecimiento económico de 3.5 a 4.5 % para Honduras en 2024-2025



El Banco Central de Honduras informó que se espera una evolución favorable de la actividad económica hondureña, reflejando un crecimiento entre 3.5% a 4.5% para 2024 y 2025.

A través de un comunicado se detalla que el crecimiento económico para este y el próximo año está sustentado en el dinamismo esperado del consumo privado, apoyado por el aumento de remesas familiares y el crecimiento del crédito al sector privado; aunado a la recuperación de las exportaciones, principalmente del sector maquilador.

Adicionalmente, se destaca el crecimiento esperado de la inversión privada, aumentando la capacidad productiva de la manufactura textil, alimentos diversos y minerales no metálicos, así como maquinaria y equipo agrícola, permitiendo diversificar las exportaciones y fortalecer el crecimiento sostenido de largo plazo.

De acuerdo al BCH la inversión pública continuaría impulsando el crecimiento económico, al denotar niveles históricos por segundo año consecutivo, destinada a nuevos proyectos y a la continuidad de los iniciados en 2023, particularmente en obras de infraestructura vial, caminos productivos, energía, construcción y equipamiento de centros hospitalarios.

Por su parte la inflación continuará manteniéndose dentro del rango de 4.0 más o menos 1.0 puntos porcentuales, el año pasado fue de 5.19 PP.

Mientras que, en la exportación de bienes, se proyectó un rango de 2.3 para el 2024 y 4.8 puntos porcentuales para el 2025. Asimismo, en la importación de bienes se prevé 3.9 en el 2024 y 5.1 puntos porcentuales para el 2025.

Por otro lado, las remesas familiares reflejarían una normalización en su tasa de crecimiento interanual, situándose en 3.0% para 2024 y 2025; en cuanto el saldo de reservas internacionales continuará siendo adecuado.

Se instala la Mesa Departamental de Prevención y Abordaje de Conflictos Sociales del departamento de Gracias a Dios

En la tarea de promover espacios de coordinación y articulación interinstitucional en el tema de la conflictividad social, se instaló la Mesa Departamental de Prevención y Abordaje de Conflictos Sociales del departamento de Gracias a Dios.

La Mesa Departamental busca la participación y reflexión en torno a la prevención de conflictos sociales, al formular acciones y estrategias para su abordaje. Asimismo, promueve una cultura de paz e incentiva la participación ciudadana a través del diálogo, desde un enfoque de género y derechos humanos.

Actualmente hay mesas departamentales en los 18 departamentos del país.



Red Solidaria lanza la Estrategia de Protección Forestal



La Red Solidaria y el eje de Infraestructura y Ambiente ha realizado el Lanzamiento Regional de la Estrategia de Protección Forestal, para concientizar a la población hondureña en el cuidado de nuestros bosques que son el pulmón del país.

Con el proyecto de Manejo Sostenible de Bosques se han beneficiado 37 organizaciones en los departamentos de Francisco Morazán, Comayagua y Yoro.



IHTT recauda más de 3 millones de lempiras en sanciones y permisos durante la Semana Santa

El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT), informó que durante la Semana Santa se recaudó L3,910,929.55, producto de las sanciones aplicadas y los permisos eventuales generados.

Además, indicaron que en la Semana Mayor no se registró accidentes en el transporte público, este importante logro de acuerdo a las autoridades se debe a los diferentes operativos realizados por IHTT, para garantizar un traslado seguro de los usuarios.

En ese sentido personal del Instituto del Transporte destacó que realizaron 5,100 revisiones físicas, técnicas y mecánicas de las cuales 4,350 solicitaron el permiso de demanda extraordinaria para realizar excursiones durante este periodo vacacional.

Asimismo, detallaron que se aplicaron 758 multas, la mayoría por trasladar exceso de pasajeros y 24 unidades fueron decomisadas por operar de manera ilegal e incumplir las disposiciones establecidas para la Semana Santa.

“La prioridad nuestra, del comisionado presidente Rafael Barahona, la Presidenta de la República, Xiomara Castro, es cerrar con cero incidentes y se logró”, enfatizó el inspector general del IHTT, Leonel Rojas.

Correos de Honduras tendrá plataformas digitales última generación



Un aliado estratégico para los emprendedores y las emprendedoras, agrupadas en la Micro, Pequeña y Mediana Empresa Mipymes, pone disposición de este sector, la Empresa Correos de Honduras.

Se trata de la primera plataforma digital de última generación de comercio por Internet, cuyo proyecto se trabaja de manera bilateral con la Unión Postal Universal, UPU, entidad que tiene su oficina en la Organización de las Naciones Unidas, ONU.

David Flores, director ejecutivo de Correos de Honduras manifestó que a este proyecto de brindar apoyo a las Mipymes a través de esta plataforma, se integra también la Unión Postal de las Américas, España y Portugal, ya que brindará acceso y llevará los productos a nivel nacional e internacional.

SERNA y el Instituto de Ornitología realizan taller para el monitoreo y conservación de aves en el occidente del país



La Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente SERNA junto al Instituto Hondureño de Ornitología desarrollaron un taller sobre Protocolo de Monitoreo de Supervivencia Invernal (MoSI) para la conservación, manejo y monitoreo de aves en la región occidental de Honduras.

Se capacitó a representantes de organizaciones manejadoras, consejos de microcuencas, ONG, redes de jóvenes, vinculados a la gobernanza ambiental de los corredores biológicos y áreas protegidas.

A través del MoSI se amplió la comprensión de la ecología de las aves, lo cual es fundamental para predecir los efectos del cambio climático y la degradación del hábitat. Esta iniciativa, es parte de la implementación de una estrategia de conservación y monitoreo de fauna de la SERNA, donde se contemplan acciones de formación a través de la capacitación.

Personal del INA se capacita en la lucha contra la corrupción

Personal de los diferentes departamentos de la oficina central del Instituto Nacional Agrario (INA) recibieron capacitación en diversos temas, a través de la secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción, con el objetivo de promover la responsabilidad e integridad como institución pública.



UMAPS anuncia que suministro de agua durante abril será de tres a cuatro días

La Unidad Municipal de Agua Potable y Saneamiento, UMAPS, anunció que el horario de distribución del servicio de agua potable para los abonados durante el mes de abril será de tres a cuatro días, por lo que se considera que la mayoría de zonas abastecidas de los embalses La Concepción y Los Laureles tendrán en suministro en promedio hasta 10 días.

Para citar un ejemplo, la parte norte de Comayagüela como la Monseñor Fiallos, Bendeck, Alos del Milagro, recibirán el vital líquido este miércoles, 3, para luego esperar tres días para recibirlo el sábado 6 y así de manera respetivamente.

Asimismo, hay otras zonas como la parte alta de entre éstas Australia, Brisas del Mogote, Nueva Jerusalén, Nueva España, José Arturo Duarte, entre otras recibirán agua casa seis días, casi una vez por semana.



Centenario parque La Leona en proceso de restauración

El histórico parque La Leona de la capital tendrá un nuevo rostro tras ser intervenido para brindar a los capitalinos un espacio para la recreación y sana convivencia. Los trabajos de recuperación de esta emblemática plaza que guarda la historia del barrio al que le da su mismo nombre, iniciaron la semana pasada, por un monto de más de 7.6 millones de lempiras, informó el alcalde, Jorge Aldana.

El nuevo diseño de este centenario recinto ubicado en la parte alta de Tegucigalpa, conservará su originalidad y riqueza patrimonial, enmarcado en un proyecto de la comuna para restaurar varias plazas públicas capitalinas.





La SESAL inicia la entrega de leche terapéutica para combatir la desnutrición infantil

El gobierno de la presidenta Xiomara Castro a través de la Secretaría de Salud inició la entrega de una amplia dotación de leche terapéutica para mejorar el estado nutricional de niños menores de 5 años en diferentes zonas del país.

Los productos se han adquirido bajo el Programa de Apoyo Presupuestario Sectorial de Seguridad Alimentaria y Nutricional (EURO-SAN) Y Desarrollo Local (EUROSAN DEL) en una inversión de 3.4 millones de lempiras.

La subsecretaría de Redes Integradas de Servicios de Salud, Nerza Paz y la subsecretaria de Proyectos e Inversiones, Suany Montalván entregaron la formula láctea especializada que llegará a 12 hospitales y 116 municipios de las Regiones Sanitarias.

La subsecretaria de Proyectos e Inversiones, detalló que para impulsar este proyecto ha sido vital el apoyo de la Unión Europea, como aliado protagónico con un gobierno que está comprometido por brindar seguridad alimentaria y nutricional a la población.

PROASOL entrega kits escolares en Sabana Grande

Cientos de niños y niñas del Municipio de Sabana Grande en Francisco Morazán, recibieron con alegría sus Kits Escolares para el desarrollo de su nivel educativo. PROASOL continúa cumpliendo con el Plan de Refundación de nuestro Gobierno humano y solidario.



gobiernosolidario.sgd.gov.hn